

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 21, p. 191

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. le Dr **Paul Delaloye**, à Sion, a été nommé médecin du district d'Hérens. — M. **Leo Meyer**, secrétaire au contentieux de la section générale des C. F. F. a été nommé directeur de l'Agence Publicitas à Fribourg.

ORDINATIONS et PREMIERES MESSES. — M. l'abbé **Paul Ducotterd**, de Fribourg, a reçu l'ordination sacerdotale et célébré sa première Messe au Séminaire des Missions étrangères à Paris. — MM. les chanoines **Francis Chevalley** et **Chrétien Follonier**, de l'Abbaye, ont reçu l'ordination sacerdotale et ont célébré leur première Messe à Rome.

EXAMENS. — M. **Jean Lupin**, de Russin (Genève), a obtenu le diplôme des Hautes-Etudes commerciales, à Genève. — M. **Antoine Boin**, de St-Imier (J.-B.), a obtenu le diplôme de mécanicien-technicien, à l'Ecole d'horlogerie de St-Imier.

MARIAGES. — Nous avons appris le mariage de M. **André Morand**, liquoriste à Martigny-Ville, avec M^{lle} Anny Moret, sœur elle-même d'un élève ; de M. le Dr **Georges Contat**, médecin-dentiste à Monthey, avec M^{lle} Jeanne Basqueiraz, de Genève ; de M. **Hermann Gaist**, géomètre, de Chamoson, avec M^{lle} Catherine Martinelli, de Val d'Illiez.

A tous nos sincères félicitations.